

本町町内会報

楽しい旅行会でした。

ふれあい旅行会（10月10日）報告。



心配された天候も晴れ、9時30分14名の参加者は迎えのバスに乗り込み、空港まで伸びた専用自動車道を通り、川汲峠経由で目的地、南茅部の函館縄文交流センターに向かいました。

道中紅葉の盛りには少し早かったようですが、それでも峠の上のほうは、カエデやツタなど、赤や黄色も濃くなってきており、杉の緑と相まって目を楽しませてくれました。

会話を楽しんでいるうちに、出発から40分程でセンターに到着（以前なら1時間以上かかった行程・七飯からは20分以上の短縮です）。

縄文センターでは館内で30分、垣の島遺跡に50分、それぞれにガイドさんの説明付きでしたので、当時の暮らしや状況などよく理解できました。（詳しい内容は紙面の関係で省略します）

ホテル函館ひろめ荘には、12時前に着き、入浴・休憩の後会食、懇談とユッタリとした時間を楽しみました。

帰りは鹿部間欠泉道の駅に寄り、お土産購入・休憩後、大沼経由で帰路につき、七飯には16時頃に到着、解散となりました。

参加された皆さん楽しい行程有難うございました。



遺跡発掘体験コーナー

垣の島遺跡全景(眼下に太平洋が広がる)

【令和3年度・重点活動】

- I.自主防災組織づくりと地域福祉の推進
- II.会員のニーズ（需要）に応じた事業おこし
- III.誰もが安全・安心の環境づくり

和3年
第11号（11月1日）
全戸配布



【11月の主な行事予定】

- 7日（日）ちょっと早い「もちつき」会
- 20日（土）町内会資源ごみ回収日
- 23日（土）ゴミステーション巡回

秋の清掃活動・

27名の参加のもと無事終了しました。

少し冷えた朝でしたが、天気はまあまあの清掃日和。7時30分それぞれ、スコップや箒などの用具を持参して集合しました。

会長の挨拶の後、さっそく公園内や区域内の道路、各ゴミステーションなどを回り清掃作業を開始、燃えるゴミ・燃えないごみの分別など約30分の作業でしたが、爽やかな汗をかいて頂きました。

帰りには、お茶と町指定のゴミ袋を受け取り解散となりました。

参加された皆さんありがとうございました。



早朝 きれいな町内会の為に！！

積雪期のゴミ出しについてのお願い

会員の皆様には、日頃のゴミ出しに関しての「ルール・マナー遵守」にご協力いただき有難うございます。

しかし、未だに指定日以外・分別不備などの理由で回収されずに長期間ステーションに残されているものを見受けます。

事務局では、ゴミステーション巡回時に不適切なものは分別し、指定袋に入れ替えて回収してもらっていますが、それまでは大変見苦しい状況になります。

これから冬に向かい、ステーションの回りも雪に覆われるようになると、残されたごみ袋が障害になり、さらに乱雑になります。

くどい様ですが、「ゴミステーションは町内会の顔」です。

お互いに、基本的なことを守って下さることで、すべての方が気持ちよく利用できます。

何卒よろしくご協力下さいようお願いいたします。

お知らせ

◎ ニュースポーツ大会開催

赤い羽根共同募金チャリティー 第5回ニュースポーツ大会の案内が来ております。（裏面をご覧ください）

コロナ禍の為2年間中止しておりましたが、12月16日（木）に裏面に掲載の要領で開催する事になりました。

やってみると楽しいゲームですので、参加を希望する方はお申し出ください。申込書は会長（65-2420）に連絡いただければお届けします。（参加費は町内会で負担します）

◎ 七飯町町内会連合会・令和3年度

「まちづくり活動研修大会」のお知らせ

毎年開催している七町連の研修会は、本年は11月24日（水）に七飯町文化センターで開催されます。

詳しい内容は折込のチラシをご覧になり、多数のご参加をお願いします。参加出来る方は、各町内会で纏めて申し込みしますので最下（65-2420）までお電話ください。

◎会員のうごき

新会員のご紹介

10月中旬：3班（タウンヒルズ）に岡 義峰 様が転入。

皆さん宜しくお願ひいたします。